
 

９ 月 定 例 教 育 委 員 会 報 告  

 

１  開催日時  

平成２８年９月２１日 (水 ) １３：３０～１４：２０  

 

２  出席者  

 委  員  永田  政信  

     江口  真由美  

     渡邊  敬       

     佐古  順子  

     村川  一恵  

 教育長  溝江  宏俊  

 

 事務局  

  教育次長     上野  真澄  

  教育総務課長  西村  隆      教育総務課参事  畑田  憲一  

                   （小学校給食センター所長）  

  教育総務課参事  松山  敬之     学校教育課長   丹野  平三  

  （新図書館整備室長）   

  学校教育課参事  本多  修司     文化振興課長   三ヶ島  恵利子  

  社会教育課長   柳原  寅雄     図書館長     鈴川  章子   

  教育総務課係長  内野  一嗣  

 

３  議事結果  

《議  案》  

  第２１号議案  平成２８年度大村市教育功労被表彰者の選考について  

  第２２号議案  二学期制検証（検討）に係るタイムスケジュールの策定

について  

《協議・報告事項》  



  松原小学校の特別転入学制度（仮称）について（教育総務課）  

  大村市民生委員推薦会委員の推薦について（教育総務課）  

  総合教育会議議事録の確認について（教育総務課）  

  全国学力学習状況調査結果（大村市）について（学校教育課）  

  史料館特別展「 Sumitada 戦国・南蛮・キリシタン」の開催について  

（文化振興課）  

 

４  議事録  

教育長  

 ただいまから平成２８年９月教育委員会定例会を開催しま

す。  

 本日の会議は、定足数に達しております。  

 まず、会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。  

 第２１号議案は、表彰に関する議案となっておりますので、

秘密会議とし、議事日程の最後にしたいと思いますが、議事日

程及び秘密会議の取り扱いについて、ご異議ございませんでし

ょうか。  

全委員  はい。  

教育長  

 はい、ありがとうございます。  

 ご異議ありませんので、そのとおり取扱わせていただきま

す。  

教育長  

議事日程１、前回会議録の承認を議題とします。     

原案のとおり、会議録を承認することとしてよろしいでしょ

うか。  

全委員  はい。  

教育長  
議事日程２、教育長報告は、ございません。  

各委員の方から、何かご報告はございませんでしょうか。  

教育長  

無いようですので、次に移りたいと思います。  

議事日程３、第２２号議案を議題といたします。事務局の説

明をよろしくお願いします。  

学校教育

課長  

第２２号議案、資料は３ページからになります。  

２学期制検証に係るタイムスケジュールの策定について、ご

審議をお願いします。  

資料４ページをご覧ください。  

先月の会議でご意見を賜りました点を含めて、再提案をさせ

ていただいております。  

前回、総合教育会議についてご指摘いただきましたので、そ

れを全て外しております。教育委員会と事務局で行うタイムス

ケジュールとして作成しております。  

２８年度中に行ったアンケートの集計、結果分析を元に、２

９年度から外部の検討委員会を立ち上げ、６月から計４回をか



けて審議、検討を行って、学期制の方向性を明らかにしたいと

考えております。  

２９年度中に、最終的に３学期制になるのか２学期制を継続

するのかという決定をさせていただきたいと思っております。  

その後、３０年度以降のスケジュールについては、振興計画

策定との絡みで、そのような内容とさせていただいておりま

す。  

以上です。よろしくお願いいたします。  

教育長  
今、事務局から説明がありましたが、疑問点とかご質問があ

ればお願いします。  

永田委員  
２８年１２月のアンケートの実施ですが、教員他とあります

が、他というのは何か考えがありますか。  

学校教育

課長  

来月お諮りするアンケートの素案と合わせて、対象者をどう

するかについてもご協議をいただきたいと思っております。  

考えられるのは、保護者と教員は当然だと思われますので、

委員さんがおっしゃったように児童、生徒等を考えておりま

す。  

教育長  他、ございませんでしょうか。  

教育長  ご意見はございませんか。  

教育長  

ご意見も無いようですので、採決をいたします。挙手でお願

いします。  

第２２号議案について、原案のとおり決定することにご異議

ございませんでしょうか。  

全委員  はい。  

教育長  ありがとうございます。  

教育長  定例会に付議する議案は、以上でございます。  

 

◎自由討論として  

  なし    

 

◎協議報告事項として 

  松原小学校の特別転入学制度（仮称）について、教育総務課から説明が

あった。  

  大村市民生委員推薦会委員の推薦について協議を行った。  

  総合教育会議議事録の確認を行った。  

  全国学力学習状況調査結果（大村市）について、学校教育課長から報告

があった。  

  史料館特別展「 Sumitada 戦国・南蛮・キリシタン」の開催について、



文化振興課長から説明があった。  

  県立・大村市立一体型図書館（仮称）の建設工事費及び契約議案につい

て、新図書館整備室長から報告があった。  

 

○次回の定例教育委員会開催の確認  

１０月定例教育委員会   １０月２６日（水）  １３時３０分～  

 

教育長  
これをもちまして平成２８年９月教育委員会定例会を終了し

ます。１４：２０  

 


